



Communiqué de presse

Comment imaginez-vous notre Mayotte à bâtir et vivre ensemble ?

Du 1^{er} mars au 15 avril, l'EPFAM organise « Notre Mayotte à moi ! », et invite chacun à s'exprimer sur sa vision de notre Mayotte à bâtir et vivre ensemble.

Pour contribuer à l'aménagement des villes, des villages et des espaces agricoles en accord avec les attentes des usagers du territoire (qu'ils soient habitants, salariés, touristes...), l'EPFAM lance « Notre Mayotte à moi ! ».

Tout le monde est invité à exprimer sa vision de ce qui fait (ou doit faire) le territoire :

- ◆ Sur un ou plusieurs espaces de Mayotte (île, ville, commune, village, quartier, logement...), dans la logique de les vivre ensemble
- ◆ Sous forme de texte, de dessin, de photo, de vidéo, ou de chanson

La participation est ouverte à toute personne – petite ou grande, seule ou en groupe – qui habite, traverse, contemple, aime Mayotte.

Les contributions peuvent être transmises jusqu'au 15 avril 2023 :

- ◆ À l'adresse : www.epfam.fr/notre-mayotte-a-moi/
- ◆ Par courrier : EPFAM – BP 600 Kaweni 97600 Mamoudzou
- ◆ Ou par mail : notre.mayotte@epfam.fr

À gagner par tirage au sort : des vols en ULM, des chèques-cadeaux et des paniers de produits locaux

PJ :

QR code pour accéder au site dédié à l'enquête

Visuel

Contact presse :

Elodie Chêne - Responsable de la communication - 06 39 76 17 85

